

Compte-Rendu de la réunion du comité directeur du 21 avril 2023

Présents : Yannick Tonner, Jacques Cousin, Christian Guichot, Xavier Teulade, Serge Klouy, Mireille Guillaut, Jean Marc Bordenave, Luc Ball, Stanislas Pédebearn, Vincent Cazals

En visio : Francis Gaudin

Absents excusés : Lucas Estay, François Bichon, Michel Laplace

Ordre du jour

- *Le manque d'encadrants pour bien des activités ;*
- *Le programme été – automne ;*
- *Faut-il modifier le fonctionnement des sorties avec guides, notamment au niveau de la rémunération de ceux-ci ;*
- *Annulation des différentes sorties proposées à Pentecôte : notre Fédération est partenaire du festival de la randonnée (Eldorado), qui, comme tous les ans, aura lieu à Arrens ;*
- *Met-on sur pied un week-end de randonnée ouvert à tous ? Si oui quand ?*
- *Le point sur la trésorerie ;*
- *Le point sur la SAE ;*
- *Le souhait du club sur l'évolution de la part prélevée par le Comité Départemental sur les adhérents (à ce jour elle est de deux euros par adhérents, mais, lors de l'AG du Comité Départemental, il sera proposé une augmentation)*
- *Divers autres thèmes que vous souhaiteriez aborder et dont vous voudrez bien faire part en anticipation.*

Manque d'encadrants pour bien des activités :

Même constat dans tous les clubs ; difficile pour les « actifs » de conjuguer travail, vie de famille et bénévolat ; et les retraités arrêtent petit à petit.....

Jacques projette le tableau de Yannick qui recense le nombre de sorties réalisées par chaque encadrant de 2020 à 2022 dans chaque activité.

Luc fait remarquer qu'avant les sorties avaient lieu le plus souvent le dimanche ; la possibilité de sortir le samedi, le dimanche et en semaine augmente le nombre de sorties à prévoir.

Le programme été – automne :

Il est difficile de se projeter sur 6 mois pour faire un planning.

Discussion pour savoir si on continue à faire le programme et à l'imprimer ; pourrions-nous faire un programme mensuel ? Les encadrants pourraient envoyer leurs prévisions aux responsables d'activité qui les valideraient sur l'extranet ? Seuls les séjours seraient programmés à l'avance.

Pas de décision prise pour l'instant ; donc M fait le programme.

Jacques demande à Stan de mettre l'agenda du site à jour.

Faut-il modifier le fonctionnement des sorties avec guides, notamment au niveau de la rémunération de ceux-ci ?

Yannick rappelle que ces sorties sont prioritairement pour ceux qui envisagent une formation et pas seulement pour le plaisir de sortir avec un guide.

Rémunération du guide : verser une partie aux guides, et demander une participation (30 € max) aux adhérents pour le surplus ; il faut voir avec les guides comment organiser ce paiement. Ceci est à tester, mais le montant de 30 euros, voté, est avant tout une idée pour éviter les défections de dernière minute. À voir cependant si cela est possible et est à discuter avec le responsable de l'activité, absent ce jour.

On peut tester une nouvelle formule avec l'alpinisme : faire un message aux adhérents, pour leur demander de se manifester pour faire part de leurs souhaits de sorties d'alpinisme. Ces sorties seraient à soumettre aux guides qui organiseraient alors les sorties. Ceci a été testé au CAF d'Albi et semble bien fonctionner. L'organisation de sorties d'alpinisme est compliquée dans bien des clubs, il nous faut trouver notre voie.

Formations

Les adhérents doivent régler leur formation car pour toute formation diplômante le club est remboursé à hauteur de 70%. Il faut donc une trace du règlement (chèque ou virement). Les participants sont remboursés après quelques heures d'encadrement. Même procédé pour le stage d'initiateur SAE

Annulation des différentes sorties proposées à Pentecôte :

Notre Fédération est partenaire du festival pyrénéen de la randonnée durant tout le week-end de Pentecôte, au Val d'Azun. Les sorties sont programmées autour d'Arrens. Le CAF d'Orthez va encadrer 6 sorties.

Met-on sur pied un week-end de randonnée ouvert à tous ?

Pas pour le moment

Le point sur la trésorerie :

Très bonne trésorerie

Achat de dégaines, prises, baudriers, chaussons, Crampons, DVA, vidéo projecteur.....

Le point sur la SAE Réunion des encadrants SAE cette semaine.

Le souhait du club sur l'évolution de la part prélevée par le Comité Départemental sur la cotisation des adhérents (à ce jour elle est de 2 € par adhérent, mais, lors de l'AG du Comité Départemental, il sera proposé une augmentation)

Francis assistera à cette AG et donnera le résultat du vote des membres du CD : NON à l'unanimité.